

2年学年通信

令和元年度 石川県立金沢錦丘高等学校 1月号

2019年9月20日から1ヶ月以上にわたり熱戦が繰り広げられたラグビーのワールドカップ日本大会。史上初めて8強に勝ち進んだ日本の健闘もあり、大いに盛り上がりました。熱い戦いに胸を打たれた人も多かったのではないのでしょうか。今回の日本の躍進は強い相手に対して、決して臆することなく立ち向かった成果と言えます。「勝ちたいというメンタリティと、勝てるという自信が一番の勝因だと思う。」試合翌日に会見した日本チームの主将リーチ・マイケル選手は、そう語っていました。勝利を強く意識するメンタリティと、やり遂げられるという自信。あらゆる困難に立ち向かう時に何より必要なものは、気持ちで負けないことであると、リーチ選手は言っていたのです。これはスポーツでも勉強でも同じです。あと少しで令和元年が終わり、新しい年を迎えます。4月からはみなさん3年生です。「必ず目標を達成する」という強いメンタリティと、「達成できる」という自信を持って、これからの過ごし方をしたいと思います。

1月の予定

日	月	火	水	木	金	土
29 登校禁止	30 登校禁止	31 登校禁止	1 【元日】 登校禁止	2 登校禁止	3 登校禁止	4
5	6	7 第3回校内 課題試験	8 学年集会 (始業式)	9	10	11
12	13 【成人の日】	14	15	16	17 第2回進路 希望調査 進研模試①	18 センター 試験① 進研模試②
19 センター 試験②	20	21	22	23	24	25 校地内立ち 入り禁止 (午後)
26 登校禁止 錦中入学適性 検査	27	28	29	30	31 全統共通 テスト模試①	1 全統共通 テスト模試② 駿台全国模試

3年0学期スタート!

2年生の1月から3年生になるまでの3ヶ月間は、よく「3年0学期」と呼ばれます。「3年0学期」は「今から少しずつ準備を始める」のではなく、受験生として現実的な一歩を踏み出してほしい時期ということです。全国に何十万人といる2年生が次々とスタートをきるでしょう。あなたも今、受験生としての一歩を踏み出す時を迎えています。

授業の大切さを再確認!

みなさんは起きている時間の半分以上を学校で過ごしています。それを考えると、当たり前のことかもしれませんが、毎日の授業が1番大切であることが分かるでしょう。授業を最大限に活かすには、今まで以上に予習・復習の精度を上げることが大切です。しっかりと予習を行い、その内容を授業で確認し、その確認した内容を復習する。このサイクルを確立してほしいと思います。毎日の「気持ちの入った」学習活動が、あなたの学力をアップさせます。

勉強の体力作り!

3年0学期を迎えるにあたり、もう1つ大切なことがあります。それは学習時間を増やし、勉強の体力をつけることです。来年度みなさんが立ち向かう大学入学共通テストをはじめとする入学試験は、朝から夕方まで行われることが多いです。普段の授業よりもさらに集中力が必要となります。このため、半年後の休日には10時間以上学習できるようにしておかなければなりません。今一度、自分に合った学習環境と学習方法を考え、平日3時間以上・休日5時間以上の学習を目指しましょう。

1月7日(火) 第3回課題試験

8:40~10:00 (80分)	英語 (リスニングを含む)
10:15~11:15 (60分)	国語
11:30~12:30 (60分)	数学
13:15~14:05 (50分)	文系: 生物基礎と地学基礎 理系: 物理または生物
14:15~15:05 (50分)	文系: 世界史または日本史 理系: 化学
15:15~16:05 (50分)	文系: 政治経済または日本史 理系: 地理

～試験後は解き直しを徹底し、定着を図ろう～